

Cumbre este sábado para endurecer y decretar nuevas normas

Ocupación de UCI crece en el Área Metropolitana

El aumento en los contagios de coronavirus en Bucaramanga y su Área Metropolitana causa enorme preocupación en el Gobierno departamental porque cada vez más alarmante la ocupación de camas UCI que ya está en un 60% según el reporte de la Secretaría de Salud.

Frente a este aumento, las autoridades de salud y las salas hospitalarias han convocado a un nuevo Plan de Manejo Integrado para este viernes 10 de abril, con todas las autoridades locales y departamentales para determinar nuevas medidas que frenen el impacto de la Covid-19 que apenas empieza a despegar en su segundo tercio primaveral.

Según lo anunciado, la situación más preocupante está en Poblado, con el 76% de las UCI llenas. Rato se dedica a que Bucaramanga mire apremiadamente una tercera parte de sus enfermos a Poblado.

Para las propuestas que se están discutiendo durante la noche de hoy viernes, de manera virtual, están las que se continúan con la estrategia Praxis, como medidas de al menos cinco contactos por caso y que los resultados de las mismas no se demoren más de tres días.

Pero las propuestas que se están discutiendo durante la noche de hoy viernes, de manera virtual, están las que se continúan con la estrategia Praxis, como medidas de al menos cinco contactos por caso y que los resultados de las mismas no se demoren más de tres días.

El gerente Plan Costal, Felipe González, indicó que también se discutirán otras temáticas como

la recomendación según los picos de las enfermedades.

Algunas recomendaciones

Para los santandereanos, en general, hay un punto a favor y es que durante la pasada Semana Santa se dio parte de un buen comportamiento en cuanto a quienes se quedaron en sus casas y municipios, pero hay una cierta tensión por los resultados que se arrojan, en cuanto a contagios, con quienes salieron de viaje.



En la noche de hoy se definirán las medidas restrictivas debido a la presencia de la Covid-19 en el Área Metropolitana de Bucaramanga.

La articulación en medidas de mitigación del virus. Según las recomendaciones del presidente Iván Duque, los cuatro mu-

ñicipios del área deben decretar pico y cédula y un toque de queda desde las 10:00 de la noche hasta las 5:00 de la mañana.



La remodelación, reconstrucción y dotación de la Escuela La Lizama 2 benefició a más de 130 estudiantes.

Ecopetrol reconstruyó la Escuela Lizama 2

Estudiantes estrenarán instalaciones y dotación

Las nuevas instalaciones de la Escuela Rural Lizama 2, de la Institución Educativa Puerto Santander 2, que hoy recibe la Gobernación de Santander, para parte de Ecopetrol, aborda estructura con espacios más amplios y confortables, adaptados a las necesidades de estudiantes y docentes. Esta obra incluye la demolición y construcción de tres aulas de clase, la cancha deportiva con cubierta, adecuaciones de áreas comunes, cerramiento y barda de hierba.

"Por motivo de muy contadas que Ecopetrol, nos garantizó que iban a invertir en esta obra de infraestructura para nuestro territorio. Hoy se entrega una de las escuelas rurales más modernas, dotada con tecnología, mobiliario y sobre todo que nuestros niños se van a sentir felices de volver a las aulas", manifestó el gobernador de Santander, Mauricio Aguilar Hurtado.

Mejores en 50 años

También la institución recibió dotación computadora,

mesas, aires acondicionados, escritorios, sillas, pupitres, lámparas y otros elementos que facilitarán las actividades académicas a profesores y estudiantes.

"Con este programa de retransformación de escuelas, estamos haciendo ampliaciones, mejoras, adecuaciones y dotación de los sistemas informáticos que hoy en día se requieren para una educación de calidad", indicó el vicepresidente de Desarrollo y Producción Central de Ecopetrol, Rafael Ríos.

Ríos destacó que se forman estudiantes de preescolar a undécimo grado de la vereda Lizama 2, y otras comunidades de San Vicente de Chucuri, quienes disfrutarán de las nuevas aulas.

Además, se adelantan estudios mejoría 50 sedes educativas en cofinanciamiento entre la Gobernación de Santander y Ecopetrol, en los municipios de Buitrago, El Carmen de Chucuri, Puerto Parra, Puerto Wilches, Rionegro, San Vicente de Chucuri y Suba de Tumaco.

CCB espera por su próximo presidente

Firma entregó una lista final con cinco nombres

En horas de la tarde de este viernes 9 de abril, la Junta Directiva de la Cámara de Comercio de Bucaramanga, CCB, a través del presidente de esa entidad, Cándido Aguilar, hizo el anuncio de los nombres de los cinco finalistas que siguen en carrera por la Presidencia Ejecutiva de la CCB.

Recuerden que se le encargó a la firma consultora Asistec Consultores, la tarea de seleccionar a los candidatos para ocupar el cargo de Presidente, tras la renuncia de Juan Camilo Heltzán.

En esta primera etapa se recibieron 36 hojas de vida y la entidad entregó a 12 de ellas y entre éstas seleccionó las cinco finalistas y se les entregó a la Junta Directiva de la CCB para que, en su última instancia, una vez la que de estos cinco finalistas, entregue el elegido para el cargo.

Los nombres en la lista

En consecuencia, la firma Asistec Consultores, encargada del proceso de selección presentó ante los miembros de la Junta Directiva de esta empre-

sa agrupadora de negocios comerciales, a los cinco finalistas que, sin orden prioritario, son:

Iván Gabriel Cristina Rodríguez, codirectora del Instituto Municipal de Deportes de Bucaramanga; Nicanor Palacio Santos Pérez, docente de pensamiento de la UIC; Juan Hernández Pupuya Valderrama, director de la Comisión Regional de Competitividad de Santander; Juan Diego Ríos Peñalva, vicepresidente de Desarrollo Empresarial de la Cámara de Comercio de Bucaramanga; Alejandro Almeida Camacho, director ejecutivo de Penfols en Santander.

El punto a seguir es que la Junta Directiva de la CCB analice las hojas de vida y el informe entregado por la consultora, realizará entrevistas con los finalistas y decidirá quien ocupará la presidencia de la entidad.

Cabe destacar que, en la actualidad, en un bocanada de la cartera, la CCB cumple una demanda de medida en contra del acta de la sesión en la que se aceptó la renuncia del presidente saliente, Camilo Heltzán Domínguez.



En los próximos días se conocerá el nombre del nuevo presidente ejecutivo de la Cámara de Comercio de Bucaramanga.